



## Human Rights Whatch pide a diputados rechazar Reforma Electoral por contravenir Derechos Humanos

Este martes se discutirá la iniciativa de Reforma Electoral en el Pleno de la Cámara de Diputados. Human Rights Whatch advirtió que la reforma impulsada por el presidente López Obrador podría socavar gravemente la independencia de las autoridades electorales, por lo que pide a los diputados rechazar los cambios constitucionales, ya que contraviene los estándares internacionales de Derechos Humanos. En tanto Rubén Moreira confirmó el voto priista en contra de la iniciativa.

[https://drive.google.com/file/d/1Ubq0B5ilqoEbJlt-oH3DGMk3RB\\_E-IGm/view](https://drive.google.com/file/d/1Ubq0B5ilqoEbJlt-oH3DGMk3RB_E-IGm/view)